

Comunicado No. 18
2 de octubre de 2024

El Consejo de Administración de Petróleos Mexicanos aprueba nuevos nombramientos

- Todos los nombramientos fueron aprobados por unanimidad
- El Director General, Dr. Víctor Rodríguez Padilla, asistió como invitado y asumió la titularidad de Petróleos Mexicanos por nombramiento de la Presidenta de México, Dra. Claudia Sheinbaum Pardo

El Consejo de Administración de Petróleos Mexicanos celebró hoy la primera sesión correspondiente a la administración 2024-2030. El Director General, Dr. Víctor Rodríguez Padilla, asistió como invitado y asumió la titularidad de Petróleos Mexicanos por nombramiento de la Presidenta de México, Dra. Claudia Sheinbaum Pardo. Durante la sesión, se aprobaron los nombramientos de los Directores Generales de las Empresas Productivas Subsidiarias: Exploración y Producción, Transformación Industrial y Logística.

De igual forma, se acordaron los nombramientos para la Dirección Corporativa de Administración y Servicios y sus respectivas subdirecciones, así como los de la Dirección Corporativa de Planeación, Coordinación y Desempeño, la Dirección Corporativa de Finanzas y la Dirección Jurídica. Cabe mencionar que todos los nombramientos fueron aprobados por unanimidad por el Consejo.

Al Consejo de Administración de Petróleos Mexicanos asistieron en calidad de Presidenta del Consejo, la Mtra. Luz Elena González Escobar; como Consejeros Propietarios, la Mtra. Alicia Bárcena Ibarra y el Dr. Rogelio Eduardo Ramírez de la O y en calidad de Consejero Suplente, el Dr. Luis Rosendo Gutiérrez Romano. También asistieron el Lic. Humberto Domingo Mayans Canabal, el Mtro. Lorenzo Mauricio Meyer Falcón y el Ing. José Eduardo Beltrán Hernández, como Consejeros Independientes.

--o0o--

